



ISHO NEWS

No.11

2022.11.14



女子バレー部 選手権予選 第3位

キャプテン 高橋智鶴

私たち女子バレーボール部は先日行われた春高予選でベスト4になることができました。関東予選やインターハイ予選では、ベスト8という結果でとても悔しい思いを全員が経験しました。春高予選では「県優勝」を目標にし、練習中から意識するために体育館の見えるところに掲げ、後藤先生の熱心なご指導の下、毎日の練習を一生懸命、真剣に全員で取り組みました。結果は、準決勝で健大高崎に敗退し県で3位となり、目標を達成することはできませんでしたが、最後まで後藤先生と16人の最高のメンバーで戦うことができ、本当に良かったです。今後は、後輩達に県優勝の目標を託したいと思います。たくさんの方の応援をありがとうございました。



サッカー部 選手権予選 ベスト8

主将 海藤 巧

サッカー部は選手権群馬県大会をベスト8で終えました。もっと勝って上へいきたかったけれど、この大会のために努力してきた3年間はとても充実したものでした。指導して下さった先生方、OBの先輩方、最高の雰囲気を作ってくれた部員みんな、応援してくれた人々のおかげで毎試合自信を持って挑めました。本当にありがとうございました。最後に、小さい頃からの憧れだった伝統のある伊勢崎商業のユニフォームを着てチームのキャプテンとしてみんなと選手権で戦えたことを誇りに思います。後輩たちも伊勢崎商業サッカー部であることを誇りに思い、日々の練習を全力で取り組んでいってください。期待しています。



吹奏楽部定期演奏会

部長 小島彩那

3年生にとって最後の大舞台である定期演奏会が無事開催することができました。この演奏会を行うにあたってたくさんの練習をしたり、多くの壁に当たり逃げ出したいこともあったりしたけれど、仲間がいてくれたことで最後まであきらめずやり遂げることができました。

定期演奏会でゲストとして来てくださった先生方、生徒のみなさん、本当にありがとうございました。おかげさまで最高の演奏会を行うことができました。



ビブリオバトル県大会

3年3組新井凜決勝進出



11月5日(土)に群馬県立図書館でビブリオバトル県大会が行われ、新井凜さんが決勝で本を紹介しました。

商業研究部 櫛祭あかぼり

11月6日(日)に赤堀コミュニティ広場で櫛祭あかぼりが開催され、商業研究部が伊勢崎産ブランドゴボウ「甘久郎」とゴボウスイーツを販売しました。ゴボウスイーツはゴボウの廃棄される部分を使って宮子町のパティスリーエルさんと共同商品開発をしました。

